

personas que deseaban establecer un círculo literario tal como del que estoy hablando; y cuyo fin consiguieron felizmente.

Ya organizada, empieza á celebrar sus sesiones, y en las cuales los socios, dan á conocer sus dotes artísticas, y los productos de su imaginación.

Rápidamente la sociedad aumenta por el ingreso cada día mayor de socios, deseosos de pertenecer á una asociación tan ilustrada como digna de elogio, y en la cual halla la juventud un poco de ilustración y de estímulo, hasta que al fin llega el momento de ver conseguida por sus iniciadores, la idea de que la sociedad almeriense encuentre un palenque donde lucir sus facultades.

Tal es la sesión de que me ocupo.

Han transcurrido ocho años. La ciudad que he descrito á grandes rasgos, no existe; desapareció por causas que no es del caso reseñar.

Ahora bien, yo sé que en esta capital existen elementos suficientes con que poder crear y sostener una sociedad como la «Union Artística», y si es así ¿por qué no se forma?

Hé aquí á lo que esta carta se dirige; á rogarte que por el medio que creas mas conveniente, escites á las personas ilustradas de esta ciudad y que por eleva á la altura de las poblaciones en que se reúnen todos los elementos de la verdadera civilización se interesen, para que la formen.

No cabe duda, no puede haberla que ganaría mucho la sociedad almeriense con la existencia de tal asociación, y por lo mismo te repito mi empeño y suplica.

Pero noto que meditas un poco; tal vez piensas en los medios que has de emplear para llevar á cabo mi ruego, y no quiero interrumpirte. Hasta otro día tu constante lectora y admiradora afectísima

Hortensia.

Tal es la carta que he recibido de la desconocida señora (á quien conozco muy bien.)

Como el diablo está siempre á los piés de los ángeles, yo me coloco en esta situación á los de mi misteriosa (?) correspondencia, para que cuente con mi pobre apoyo y humilde cooperación.

Es exacto cuanto dice la discreta desconocida y por esto uno mis ruegos á los de la indignita á que aludo: nada me ha parecido mejor que reproducir su carta apoyándola con todas mis fuerzas.

Si como espero, veo que algunas personas secundan el pensamiento que queda demostrado en las anteriores líneas, y que de seguro habian de hallar el suficiente número de socios que es para ello necesario, tendré una gran satisfacción en apresurarme á ponerlo en conocimiento de mis lectores.

Mucho me congratularé que así sea, y que pronto vea que es un hecho la existencia de tal sociedad, como tengo derecho á creer no dudando como no lo dudo, que habrá quien mirando la conveniencia de la formación de tan ilustrada sociedad, tome en ello la iniciativa, y trabaje, para que en breve plazo quede constituida.

Anteayer ha sido puesto en libertad el ex-diputado á Cortes D. Juan Alcoba, que ha estado detenido por orden del Gobierno, cerca de dos meses, en el cuartel de la Misericordia de esta ciudad.

Anteanoche se hicieron en esta capital por el cuerpo de municipales y orden público, dos importantes capturas.

Habia noticias de que en esta ciudad se albergaba un asesino llamado Juan Carretero Diaz, natural de Ohanes, cuyas pesquisas para cogerlo, habian sido inútiles durante algunos días.

Saberlo el Sr. Alcalde de esta ciudad de que dicho Carretero frecuentaba algunos sitios públicos, encargó á los municipales su captura, para lo cual se distraeron varios de ellos, hasta que dieron con él, en el Paseo de Cádiz, poniéndolo á disposición del juzgado competente.

En la misma noche fué capturado por el cuerpo de orden público, el desertor de presidio José Morales, natural de Berja, el mismo, según parece, que noches pasadas entró en varias casas de esta capital con ánimo de sorprender á sus dueños, como sucedió en una de ellas.

Aplaudimos el celo de ambos cuerpos por el bien que han prestado á la población con estas dos importantes capturas.

Anteayer tarde apareció ahogada en la boca del Río, una pobre mujer que se ocupaba en pedir limosna, sin que sepamos las causas que hayan motivado este siniestro, debiendo advertir que se le ha encontrado, según nos dicen, completamente desnuda.

Historia trágica —

Entre los mil engaños que he apurado en mi dolor, voy á contarte, lector, uno que llevé hace años.

Idolatraba yo á un ser bello y gentil como pocos, tan gentil que volvía locos á cuantos llegaba á ver.

Le conocí cierto día en la calle de Santa Ana, y desde entonces ufana me buscó la vista mía.

Y le encontré al fin; ansioso me conté mis penas graves, y él con lamentos suaves me dió al traste con mi reposo.

Desde entonces mas y mas quise al que era mi alegría, era ya una idolatría como no he visto jamás.

El era tierno, tiernísimo; yo en extremo complaciente y envidia daba á la gente nuestro cariño purísimo.

Pero una noche ¡oh dolor! en vano esperé mi anhelo que calmara mi desvelo — el objeto de mi amor.

¡No le ví mas! A buscarlo desatinado corrí pero nada conseguí, y hoy lloro de recordarlo.

¿Cuál fué su suerte ignoré — aquella noche ineluctable; hasta que al día siguiente — el misterio descifré!

Al revolver una esquina fijé la vista en la tierra — y... encontré ¡puerta mi perra! — víctima de la estrigina!!

Tablado — Si nos ha dicho que el Ayuntamiento ha dispuesto no se quite el construido en el paseo del 30 de Julio para que la banda se instalara en él durante los días del pasado Carnaval y domingo de Piñata.

Sin embargo no lo creemos, pues además que su vista, construcción etc. no corresponde para que sea una cosa estable y digna de un paseo, las maderas, que lo componen cuestan según tenemos entendido un alquiler diariamente y tambien el hombre que de noche las guarda no lo hace de valde.

Cañería — Se ha procedido á la composición de la que habia rota en la calle de Espartaco.

Como vuelvas á asomar T

á esa puerta. Guadalu P. con ayuda de una tran K te hará que caigas de bru CC. Ya hace tiempo que te di G, que si un galán te sedució C, ni aquel que todo lo pue D, te librará de la nu B.

Y á fé que no ha de valer T que tu madre te discul P, porque si ella es de mante K, y á tu defensa la indu CC, mi carácter no transi G en cuanto al honor condu C, y á mi cólera no ce D si a la chola se m su B.

Di, pues, á ese mozalve T que por el colmillo escu P, que deje de hacer la ros K, por mi casa entre dos lu CC. Pues si no con este di G, que aquí en mi mano relu C, le hago una caricia adre D, y muere en edad impú B.

Esto dijo el tío Cero T á su hija Guadalu P, que le escuchaba muy fres K engulléndose altram CC. Y en prueba de su homena G, como hija obediente y dul C, abre la puerta mas tar D, á su adorado queru B.

Abuso — Llamamos la atención del Sr. Alcalde sobre el abuso que cometen algunos carteros metiendo sus carros por calles estrechas.

Son varias las veces que hemos ido á pasar por la calle de Siloy y hemos tenido que dar la vuelta por otras, por haber en ella un carro parado que la ocupaba toda. Este es uno de tantos abusos como los carteros cometen y especialmente en las calles, que como lo que nos ocupa, no se les puso marmolito: verdad es que ellos cuando no les gusta cuquiera de los que hace poco tiempo se pusieron los rompen como han hecho varias veces, y... asunto concluido.

Y luego como no se les hace pagar ninguna multa para que escarmienten.

Otra te pega — No pasa un carro por la calle de la Vega que no vaya cor-

riendo; este es otro abuso de los carteros; y no se crean nuestros lectores que se les reprenda, sino que por el contrario se les deja que lo hagan tranquilamente.

Vamos, señores municipales, mas celo y no hacer la vista gorda, y Vd. señor Alcalde, el que no cumpla con su obligación....

Cotizacion de acciones de minas.

	REALES.
Amigos de Rading.	60 000
S. Cayetano.	34 000
Melio Muñolo, de partido.	50 000
Dos Mundos.	21 000
Ramo de flores.	13 000
Partido del mismo.	24 000
Madridiño.	8 000
Id. de Partido.	5 000
Recompensa.	7 000
San Gerónimo.	1 000
Santa María Magdalena.	1 000
Paraiso.	5 000
Porvenir de Asturias.	4 000
Justa Madridiña.	3 000
Iberia de las Herreras.	11 000
Esperanza de las Herreras.	20 000

A la industria minera —

D. Miguel Fernandez Dominguez, vecino de Huerca de Almería, acaba de vencer cuantas dificultades se le han presentado en la construcción de un torno perfeccionado con aplicación á los pozos que se trabajan para explorar ó explotar las minas de cuantos distritos se conocen.

Este torno reúne varias circunstancias favorables; tanto para conservar las cuerdas que con facilidad se destruyen por los demás tornos conocidos, cuanto por que los cabos ascendentes y descendentes, llevan una marcha fija sin oscilar ni recalar; además evita la incomodidad del operario que entra y sale; no tiene el grave inconveniente de producir con los choques del esportón al escombrar, el desprendimiento de alguna piedra de los costados del pozo, que es una amenaza constante para la vida de los operarios.

D. José Orihuela, que vive plaza Virgen del Mar núm. 9 ha recibido un surtido de cuerdas de tripa, Italiana y Francesa, para Violin y Guitarra de clase superior, y Bordonos de las mas acreditadas fabricas de Valencia clase primera.

Tambien ha recibido la acreditada cuerda de la viuda de San Cecilio de Granada.

Tiene música para canto, piano, y demas instrumentos como tambien Métodos para los mismos y estudios de Concone, Bertini etc., etc., y música Alemana para piano.

Hay á la venta igualmente gran surtido de Flautas francesas de una á diez llaves, Clarinetes, Violines, arcos, cerdas y toda clase de accesorios, incluso cañas para clarinete y Requinto.

Santo del día.

Miércoles 25. — San Alejandro, ob. Sale el sol á las 6:41 de la mañana pónese á las 5:49 tarde.

Luna llena á la 1:3 de la tarde pónese á las 4:6 de la mañana.

Efemérides.
1847. Es asesinado en Venecia Florentino de Médicis.

Alcaldía. — Arbitrios Municipales.

Recaudado en el día 25.

	Pta.	Cént.
Centro de Granada.	228	25
Id. del Puerto.	351	60
Id. de la Vega.	25	05
Total.	604	91

Almería 25 de Febrero de 1874. — Campoy.

Registro civil.

Inscripciones del día 25 de Febrero.

Casados.	4
Nacidos. — Varones.	3
Id. — Hembras.	5
Fallecidos. — Hombres.	4
Id. — Mujeres.	5
Id. — Párvulos.	4

Cuerpo nacional de lagueros.

Relacion de las operaciones facultativas que se practicarán por esta dependencia en términos y períodos expresados á continuación:

Del 11 al 18 de Marzo.

Demarcion núm. 3727 La Pimera, parage Cerro del Madroñal, término de Nijar, interesado D. Juan Salvador Segura.

Id. núm. 6135 Quince, parage Majadas de Gloria, término de id., interesado D. Mariano Sanchez Toca.

Id. núm. 1304 Investigación El Ovido, parage Boca de Albalda, término de idem, interesado D. Miguel Fernandez Dominguez.

Id. núm. 6138 Melchor, parage Id., término de id., interesado D. Melchor Sanchez Toca.

Id. núm. 8260 Suplemento á la Recta Justicia, parage Id., término de id., interesado D. Gerónimo Diaz Garcia.

Levantamiento de plano núm. 6308 Demasia á San Francisco Javier, parage Idem término de id., interesado D. Rafael Ros.

Demarcacion núm. 3746 San Bartolomé, parage Cerro de la Cueva, término de id., interesado D. Juan M. Moreno.

Id. núm. 6320 San Prudencio, parage Id. de la Paniza, término de id., interesado D. Cayetano Acuña Ramon.

Id. núm. 3888 Resolución, parage Rincon Colorado, término de id., interesado D. Juan Garcia Ruiz.

Id. núm. 3032 Paño de Lágrimas, parage Cerro del Viento, término de id., interesado D. Manuel Garcia Segura.

BUQUES ENTRADOS.

Hasta las 2 de la tarde del día de ayer

De Adra, laud Victoria, patron Estéban Feriche, con mineral.

De Oran, id. San Salvador, id. José Teral, con esparto.

De Málaga, vapor Andalucía, capitán Emilio Muñoz, con efectos.

De Oran, laud San Benito, patron Miguel Sanchez, con salbao.

De Málaga, pailebot Federico, patron Francisco Guerrero, con mineral.

De Garrucha, laud San Antonio, patron Andres Cervantes, con efectos.

Buques despachados.
Para Motril, laud, San José y Amistad, patron Jaime Llorca, en lastre.

Para Algeciras, id. Carey, patron José Roig, con efectos.

Para Liverpool, vapor Sicilian, capitán W. Fusner, con efectos.

Para Cartagena, id. Andalucía, capitán Emilio Muñoz, con id.

EL AGUILA

Camisería Francesa

De La-Gasca Alcaraz y Compañía.
Se acaba de recibir el magnífico surtido de guantes de cabritilla, cabrito, piel de Suecia de Ante para montar, seda é hilo propios para la oficialidad, siendo todos ellos del país y del extranjero é igualmente un depósito de cuellos, puños, camisas, calzoncillos, géneros de punto y demas artículos á que se dedican, con iguales precios á los de las principales fabricas.

BUENA OCASION.

Se vende en 80000 rs. una bonita casa de campo de estilo suizo con 6 tahulla sembradas de caña dulce, que produce proxiamamente unos 4.000 reales anuales. Está situada en la carretera de Murcia y á una media legua de distancia de esta capital.

Tambien se vende con 20.000 rs. de rebaja del precio en que sea tasada, una casa decorada con lujo, contigua al nuevo teatro en construcción.

Se cede en arrendamiento. Para mas pormenores dirigirse á don Manuel Erasó.

ALMERIA.
Imprenta de LA CRÓNICA MERIDIONAL.